

Elterninformation 3

18.10.2022

Einladung zum Elternabend

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

an diesem Freitag beginnen die hessischen Herbstferien.

Wir immer endet dann der Unterricht nach der dritten Stunde.

Schülerinnen und Schüler, die mit öffentlichen Verkehrsmitteln oder zu Fuß zur Schule kommen, kommen entsprechend früher nach Hause.

Unsere Schulbusse können allerdings erst ab 12.00 Uhr nach Hause fahren, so dass wir die übrigen Kinder solange in der Schule betreuen.

Wenn Sie möchten, können Sie Ihr Kind aber auch um 10.35 Uhr abholen. Fall Sie selbst abholen, denken Sie bitte daran, es auch dem Verkehrsunternehmen mitzuteilen.

Der Unterricht beginnt wieder am Montag, 31.10.2022.

Wir wünschen Ihnen eine schöne Zeit!

Freundliche Grüße

Susanne Hürten

Schulleiterin

Rückmeldung Elterninformation 3

Von der Elterninformation habe ich Kenntnis genommen.

- Mein Kind bleibt bis 12.00 Uhr und fährt mit seinem Schulbus nach Hause
- Ich hole mein Kind selbst ab.
- Mein Kind kommt öffentlich/zu Fuß zur Schule und zurück.

Name des Kindes: _____ Unterschrift: _____